

Zum Inhalt springen

INFASTAUB.DE
UNTERNEHMEN
ÜBER UNS
HISTORIE

Am Anfang der Unternehmensgeschichte stehen drei Personen mit einer herausragenden Idee und einer guten Portion Mut. Das Gründungsteam bringt 1968 unter dem Namen „Alphastaub“ das heutige Unternehmen „Infastaub“ auf den Weg. Seit der Gründung vor 50 Jahren ist Infastaub erheblich gewachsen, die Entstaubung industrieller Prozesse steht auch heute noch im Mittelpunkt der Geschäftstätigkeit.

Abb.: Die Unternehmensgeschichte startet mit dem Entlüftungsfiler ALPHA-MAT, heute INFA-MAT

1968 bis 1980
1980 bis 2000
2000 bis heute

Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.